

Die Geschichte von Black Rose

Von Law-

Kapitel 8: Kapi 8. Alte Feinde

Kapi 8. Alte Feinde

Plötzlich rief Zorro „Da ist ein Marine Schiff“.

Alle Anderen waren sofort hellwach und rannten zur Reling. Ruffy jubelte „Juhu endlich mal wieder ein bisschen Aktion“, ‚Dong‘ mal wieder wuchs eine Beule auf Ruffy’s Kopf. „Au Nami“, „Ruffy das ist kein Grund zum Jubeln“, meckerte die Navigatorin.

Als das Marine Schiff nah genug war, weiteten sich Rai’s Augen.

„Verfluchter Mist“, murmelte sie. Ace schaute sie an und fragte „Was ist los?“, alle Anderen sahen nun auch Rai an. „Das ist dieser Hirnamputierte Offizier“, meinte sie trocken. Bei denn, ‚Strohhut Piraten‘ stand jedem ein großes Fragezeichen ins Gesicht geschrieben.

Von Ace kam nur ein Knurren //Verdammt wieso kann er sie nicht in Ruhe lassen?//, dachte er.

„Ah... da ist ja ‚mein‘ Experiment-13R“, kam es vom Marine Schiff. „Hä? Wieso Experiment-13R?“, fragte die ‚Strohhut Bande‘ aus einem Mund.

Ace erklärte es ihnen in Kurzform.

„Wie kann man nur so mit einem Menschen umgehen?“, sagte Nami und sah ihre neue Freundin besorgt an.

„Wie gesagt er ist Hirn amputiert!“, meinte diese.

Bei allen wuchs die Wut darüber, dass die Marine so mit einem Menschen umsprang.

Rai atmete tief durch, nahm ihre beiden Schwerter und reichte sie Ace mit den Worten „Halt die Bitte mal“. Er sah sie verwirrt an und nahm die Schwerter entgegen. Was hast du vor?“, fragte Nami besorgt.

„Nach was sieht es denn aus?“, fragte Rai sarkastisch. „Du willst doch nicht etwa alleine Kämpfen, er hat doch auch Teufelskräfte“, meinte Lysop. „Oh doch genau das werde ich tun“, „Aber...“, weiter kam er nicht, da Rai ihn einen bösen Blick zu warf. Jetzt mischte sich Ruffy ein „Wieso willst du alleine gegen sie Kämpfen?“, fragte er etwas schmollend, da er sich auf den Kampf eigentlich freute.

„Ihr könnt gerne die Anderen übernehmen, wenn ihr wollt. Ich will nur IHN!“, sagte sie. Somit stellte sie sich auf die Reling der ‚Flying Lamp‘. Sie merkte die fragenden Blicke von, den ‚Strohhütlern‘ im Rücken.

Rai atmete noch mal tief durch und sagte „Nichts bleibt mir, wenn ich jetzt aufgeb. Nichts bleibt mir, wenn ich diesen Weg nicht geh und nichts bleibt mir, wenn ich

diesen Kampf verlier“, und damit sprang sie rüber zum Marine Schiff lies dabei die Klauen aus ihren Händen gleiten.

„Wieso hat sie dir ihre Schwerter gegeben?“, fragte Ruffy und kuckte Ace an. „Weil sie ihn, denn Schmerz spüren lassen will, denn sie durch ihn erfahren hat und ihn mit den Klauen ausschalten will, die sie durch ihn hat“, sagte die ‚Feuerfaust‘ ernst.